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総  括  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

７番 小 池 浩 美 

（日本共産党） 

1．子育て環境、学校教育環

境について 

 

 

 

 

2．税制改悪の市民影響につ

いて 

 

3．禁煙について 

⑴ いじめ、不登校、虐待につ

いて 

⑵ 特別支援教育について 

⑶ 就学援助制度について 

⑷ 交通安全（スクールゾー

ン）について 

⑴ 実態について 

⑵ 保育料、のぞみ園利用料に

ついて 

⑶ 軽減策について 

 

２ 

 

18番 牧 野 勇 司 

（民政クラブ） 

1．人材育成とふれあい推進

事業について 

 

2．廃棄物の再資源化につい

て 

3．ラブ・バイ士別運動につ

いて 

4．医療・福祉施策について 

 

⑴ 人材育成基本方針 

⑵ 市長と語る会 

⑶ 地域担当職員制度の創設 

⑴ 生ごみのリサイクル 

⑵ 食育基本法との関連 

⑴ 愛食運動 

⑵ 新築住宅の地元受注状況 

⑴ 特殊勤務手当の支給状況 

⑵ 要介護認定と障害者控除の

実態 

３ 
16番 斉 藤   昇 

（日本共産党） 

1．入札制度について 

2．敬老パス無料化の年齢引

き下げについて 

3．市所有地の管理について 

 

４ 
17番 池 田   亨 

（市民クラブ） 

1．平成18年度（2006年）市

勢要覧について 

2．市長と語る会・行政懇談

会について 

3．学童等の安全確保・危機
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管理について 

4．観光発信について 

5．「地域活動支援センタ

ー」について 

6．職員研修について 

５ 
３番 伊 籐 隆 雄 

（民政クラブ） 

1．決算剰余金の処分方法に

ついて 

 

2．財政指標について 

 

 

 

 

3．決算に係る不用額につい

て 

 

 

⑴ 決算上生じた剰余金を地方

債の償還財源に充てることは

できないか 

⑴ 経常収支比率と実質公債比

率の現状の分析と認識、18年

度の見通しは 

⑵ 交付税の見直しが予定され

ているが、その見通しは 

⑴ 予算額に対する不用額が多

額に発生したことから、今後

予算編成時の積算を厳密に精

査すべきでないか 

６ 
15番 田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

1．公共事業について 

 

 

2．収入未済額について 

3．雑収入について 

4．テレビ難視聴地域解消事

業について 

⑴ ゼロ市債と早期発注につい

て 

⑵ 落札率について 

 

⑴ 不用品売払収入等について

 

７ 
19番 菅 原 清一郎 

（拓新クラブ） 

1．新市の財政運営計画につ

いて 

 

 

 

 

2．森林整備計画について 

 

⑴ 合併によって財政に与える

影響は 

⑵ 交付税の見通しは 

⑶ 市全体の負債額と今後の返

済計画は 

⑷ 市税の増税負担の見通しは

⑴ 21世紀の森づくり計画は 

⑵ 民有林治山事業の取り組み
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3．生ごみ処理場について 

 

 

 

 

4．公共施設の維持管理方法

と補修について 

は 

⑶ 林業整備事業計画は 

⑴ 朝日・剣淵・和寒広域処理

場について 

⑵ 市の生ごみ処理場建設計画

は 

⑶ 市民の負担と運営管理は 

⑴ 朝日の老人保健センター内

の公衆浴場 

⑵ 山村研修センター 

⑶ その他の施設の考え方は 

（武道館・トレーニングセン

ター・総合支所や士別市内

の公共施設について） 

 


